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牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和５年６月 27 日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎会議室に招集さ

れた。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  報告第５号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

  報告第６号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

  報告第７号 令和５年度特別支援教育就学奨励費補助金対象児童生徒の 

        支弁区分の決定について 

  報告第８号 令和５年度第１回牧之原市就学支援委員会について 

  議案第９号 牧之原市社会教育委員の委嘱について 

  議案第 10号 牧之原市公民館運営協議会委員の委嘱について 

  議案第 11号 教育財産の取得の申出について 

 

 出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ３番 寺井ゆみ           学校教育課長   中村元信 

 ５番 渡辺彩子           社会教育課長   永野智芳 

                   スポーツ推進課長 大石昌秀 

 ２番 吉住幸子(欠席)        学校再編推進室長 小塚康道 

 ４番 池ケ谷祐太(欠席)       教育総務課課長  佐々木悟 

                   教育総務課主幹  日野剛久 

 

開会時刻 午前９時 36分 牧之原市相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

 23日の沖縄全戦没者追悼式で、つくば開成国際高校３年の平安名秋さんが朗読した

詩「今、平和は問いかける」は、先人たちが紡いできた平和を自分たちが受け継いで

いこうというメッセージとして、多くの人の心に届けられた。 

 作品の中で、「平和は不確かで脆く崩れやすい。いつもすぐそばにあるのにいつの

間にか消えていく。私たちにできることは何か。私は過去から学びそして未来へと語

り継いでいきたい。」と戦争を語り継ぐことを表明している。 

 現在も世界各地で紛争や戦争が起き、多くの人々が生命の危機に直面している中、

戦争を知らない世代が多数を占める我が国において、しっかりと平和を創り守ってい

かなくてはいけないと思った。 
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会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と寺井委員を指名 

 

教育長報告 

 令和５年５月 23日から令和５年６月 26 日までの主な行事について報告があった。 

 

報告第５号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 ４件の申請について、質疑・意見なく承認された。 

 

報告第６号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

 ３世帯３名からの申請について、質疑なく、承認された。 

 

報告第７号 令和５年度特別支援教育就学奨励費補助金対象児童生徒の支弁区分の

決定について 

（事務局より説明） 

 83名からの申請について、質疑応答後、承認された。 

 

 渡辺委員 就学奨励費と就学援助費と名前が重複している生徒がいるが、

この場合どうなるのか。 

 事務局 就学援助費の方が手厚いということもあり、５月に就学援助費

の申請を提出された方がいる。４月当初から就学援助費の認定

日までは就学奨励費の対象となり、就学援助費の認定日以降は

援助費の対象として取り扱うことになる。 

 

報告第８号 令和５年度第１回牧之原市就学支援委員会について 

（学校教育課長より説明） 

 渡辺委員 今回は報告された児童生徒は、現状の特別支援学級の児童生徒

ではなく、新しい子ということで良いか。 

 学校教育課長 そのとおり。年３回協議が予定されており、今回１回目。２回

目では、今度、中学生にあがる子たちなどの協議があり、３回

目ではもう一度、今回協議されている子たちの協議があったり

する。 

 寺井委員 現状は普通学級にいるが、今後、支援学級に入るということか。 

 学校教育課長 来年度に向けて、そうした検討をしていくものになる。 

 教育長 なかなか難しい問題で、支援学級という判定は出ているが、保
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護者が入級を承諾せず、見送ってしまうというケースもある。 

 寺井委員 年度途中から支援学級に行く場合はあるのか？ 

 学校教育課長 年度途中の籍は変えられないため、普通学級に籍を置きながら、

特別支援学級へ慣らしていったり、通級指導教室にて対応を 

行っていく場合などいろいろな運用を行っている。 

 教育長 教職員定数の関係があるので、そうした対応になる。 

 

 質疑応答後、承認された。 

 

議案第９号 牧之原市社会教育委員の委嘱について 

（社会教育課長より説明） 

質疑・意見なく、原案のとおり可決された。 

 

議案第 10号 牧之原市公民館運営協議会委員の委嘱について 

（社会教育課長より説明） 

質疑・意見なく、原案のとおり可決された。 

 

議案第 11号 教育財産の取得の申出について 

（スポーツ推進課長より説明） 

 

 渡辺委員 前回の議案にもバスケットゴールが含まれていたと思うが。 

ｽﾎﾟｰﾂ推進課長 一対分審議いただき、同じぐらいの値段だった。国際試合がで

きる規格であり、このような金額になる。 

寺井委員 国際試合の場合、２面を１面として使うと思うが、動かせるの

か？ 

ｽﾎﾟｰﾂ推進課長 動かせる仕様となっている。 

渡辺委員 体育館には冷暖房もあるのか。 

ｽﾎﾟｰﾂ推進課長 冷暖房設備も完備する予定である。 

 

 質疑応答後、原案のとおり可決された。 

 

閉会（閉会時刻 午前 10時 55分） 

 

 

 

 

 


